

## 65. Kinderfeuerwehr im Landkreis Bamberg am 09.11.2024 gegründet

**Ab jetzt heißt es für 15 Kids „Wasser marsch“ bei der neu gegründeten Kinderfeuerwehr in Staffelbach.**

Ziel der Kinderfeuerwehr ist es, Kindern ab 6 Jahren spielerisch mit Spaß und Freude auf die Jugendfeuerwehr vorzubereiten und so eine frühe Bindung an das Ehrenamt zu erreichen.

Neben der Brandschutzerziehung sowie dem spielerischen Heranführen an die Arbeit der Feuerwehr, haben Spiel und Sport, Basteln, Malen und vor allen Dingen viel Spaß einen hohen Stellenwert. Weiterhin sollen Teamgeist, Kameradschaft, Disziplin und ehrenamtliche Hilfsbereitschaft frühzeitig gefördert werden.

Durch das Angebot der Kinderfeuerwehr soll die Lücke geschlossen werden zwischen der Brandschutzerziehung im Kindergarten, der Schule und der Jugendfeuerwehr. Das Team um Nadine Karl und Lorena Bermes wird viel Herzblut investieren, um die Kinder für das Ehrenamt in der Feuerwehr zu begeistern und sie bei der Stange zu halten.

Der Bedarf an Nachwuchs ist gegeben, so 1. Kommandant Bruno Körber. Er hofft zugleich, dass die Jüngsten Freude an der Kinderfeuerwehr haben und mit zwölf Jahren dann in die Jugendfeuerwehr übertreten werden.

Bürgermeister Carsten Joneitis zeigte sich in seinem Grußwort richtig stolz, bei der Gründung der Kinderfeuerwehr dabei gewesen zu sein und zeigte sich erfreut, dass so viele Kinder bereits jetzt schon der „Blaulichtbande Staffelbach“ beigetre-

ten sind. Für den Startschuss der Kinderwehr brachte er gleich einen Scheck über 300 Euro mit. Ebenso gratulierte Landtagsabgeordnete Melanie Huml der Feuerwehr Staffelbach zur Gründung der Kinderfeuerwehr und freute sich ebenso über den großen Zuspruch und die neue Ära „Löschzwerge Staffelbach“.

In seinem Schlusswort bedankte sich Vorsitzender Erhard Müller bei allen Helferinnen und Helfern dieses Gründungsfestes und lud zu einem gemütlichen Beisammensein im Feuerwehrhaus ein.

